

La lutte cubaine vise sept médailles aux Jeux Olympiques de Tokyo



Sur la photo, Mijain López, triple champion olympique de lutte gréco-romaine dans la division des 120 kilos.

La Havane, 25 mars (RHC)- La Fédération cubaine des luttres aspire à remporter au moins deux médailles d'or et cinq de bronze aux Jeux Olympiques de Tokyo.

Cuba mise en particulier sur Mijain Lopez, trois fois champion olympique et sur Ismael Borrero, champion de Rio de Janeiro 2016.

Dans des déclarations au journal Granma, Luis de la Portilla, président de la Fédération nationale de ce sport, a ratifié l'objectif des lutteurs cubains.

Il a annoncé que les gladiateurs de style gréco-romain vont suivre une base d'entraînement en Serbie à partir du 15 avril, après leur préparation à Sancti Spiritus, dans le centre de notre pays.

De leur côté les spécialistes du style libre se rendront en Russie à la même date, dans le but de s'entraîner en Yakoutie, tandis que les femmes attendent la confirmation pour passer à cette étape.

Avec cette stratégie, les gladiateurs cubains espèrent atteindre leur meilleure forme physique et sportive pour affronter la dernière compétition de qualification pour les Jeux Olympiques. Celle-ci est prévue en Bulgarie, du 6 au 9 mai.

12 gladiateurs cubains détiennent d'ores et déjà leur billet Tokyo. Trois autres vont chercher en Bulgarie leur qualification pour les JO.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/251836-la-lutte-cubaine-vise-sept-medailles-aux-jeux-olympiques-de-tokyo>



Radio Habana Cuba